

Heim-Geschichte

Das nahe dem Dorfkern von Giffers gelegene Gebäude wurde in den Jahren 1988-1990 erbaut. Getragen wird es von den Gemeinden Giffers, Tentlingen, Rechthalten und St.Silvester. Es bietet den betagten und pflegebedürftigen Personen der Region Wohn- und Verpflegungsmöglichkeit mit der notwendigen Betreuung und Pflege.Zur Verfügung stehen 30 Einzelzimmer und eine Zweizimmerwohnung jeweils ausgestattet, mit Dusche, WC und Balkon. Einen zentralen Punkt bildet die Eingangshalle mit dem Haupteingang sowie die Abgänge zum Lift, dem Treppenhaus, dem Ess- und Aufenthaltsraum, der Cafeteria und den Arbeitsräumen. Von diesen Räumen aus können die Bewohner-innen am gesamten Geschehen im Heim teilnehmen.

Ausserdem stehen zur Verfügung:

Andachtsraum (kleine Kapelle)

Aufenthaltsraum mit Kochgelegenheit und Fernsehapparat

2 Mehrzweckräume (1. Stock und 3. Stock)

Badezimmer

Coiffeur- und Fusspflegeraum

Das nahe Dorfzentrum ermöglicht den Bewohner-innen am gesellschaftlichen und kirchlichen Leben teilzunehmen.

Am 18. November 1985 bildeten die Gemeinden Giffers, Tentlingen, Rechthalten und St.Silvester den von den Gemeindeversammlungen und vom Staat genehmigten Gemeindeverband für den Bau und den Betrieb des Altersheims „Region Aergera“. Mit dem Spatenstich vom 29. April 1988 wurde aus dem Projekt Wirklichkeit. Die Bauphase schloss am 31. März 1990 ab und das Altersheim konnte seiner Bestimmung übergeben werden.Zum geplanten Termin, dem 1. April 1990 zogen die ersten Heimbewohner-innen ein. Das Heim erfreute sich unverzüglich einer grossen Beliebtheit und hat sich vollumfänglich in den Alltag eingegliedert. Aufgrund der zunehmenden Pflegebedürftigkeit der Bewohner-innen wurde das Altersheim am 1. Mai 1995 in ein Pflegeheim umgewandelt, wobei sich für die Heimbewohner-innen nichts grundlegendes verändert hat.

Wichtige Daten:

18.11.1985

Gründung des Gemeindeverbandes „Altersheim Region Aergera“

29.04.1988

Spatenstich unter Anwesenheit der Gemeinde-, Bezirks- und Kantonsbehörden

01.04.1990

Eröffnung des Heimes

01.04.1995

Fünfjähriges Bestehen, im Rahmen einer Jubiläumsfeier wird das behindertengerechte Heimfahrzeug in Empfang genommen. Der Kauf konnte Dank grosszügigen Spenden realisiert werden.

01.05.1995

Altersheim zum „Alters-Pflegeheim Region Aergera“

1997 – 1998

Neubau Aufenthalts- und Mehrzweckraum

02.10.1999

„Tag der offenen Tür“ zum 10-jährigen Bestehen